

# Staatspreisverleihung in Wien

## BT-Anlagenbau ist bester steirischer Lehrbetrieb 2013



**Gestern war es endlich soweit, im Museum für Angewandte Kunst Wien wurde der Staatspreis Beste Lehrbetriebe „Fit for Future“ 2013 von Bundesminister Dr. Reinhold Mitterlehner verliehen. Insgesamt haben 181 Betriebe aus ganz Österreich bei dieser, nur alle zwei Jahre stattfindenden Ausschreibung, mitgemacht. BTAnlagenbau mit Sitz in Gleisdorf hat nicht nur den 6. Platz in der Kategorie 20 – 249 Mitarbeiter belegt, sondern wurde auch bester steirischer Lehrbetrieb bis 249 Mitarbeitern.**

Alles fing mit einem massiven Facharbeitermangel im Jahr 2011 an, der in der BTAnlagenbau ein großes Umdenken einleitete. Statt weiterhin Lehrlinge drei Jahre auszubilden und dann weitere zwei Jahre im Betrieb auf ein Facharbeiterniveau zu bringen, wurde das System komplett umgestellt. Nun werden die jungen Trainees drei Jahre intensiv eingebunden und sind so bereits nach dieser Zeit vollwertige Mitarbeiter im Team. Das wird durch zwölf Wochen Berufsschule, sechs Wochen internen Spezialprogrammen, fünf Wochen beim bfi Weiz, zwei Wochen im Austausch bei den Schwesterunternehmen BT-Watzke und BT-Wolfgang Binder und weiteren zwei Wochen auf einer Baustelle im In-oder Ausland errungen. Insgesamt 27 intensive Wochen im Jahr durchlaufen Trainees bei BTAnlagenbau. Alleine 2013 sind so 12 Trainees, 12 Prozent der Belegschaft, auf dem Weg begehrenswerte Facharbeiter zu werden.

BT-Anlagenbau, ein General Unternehmen für Hochregallagersysteme der Elektro- und Automatisierungstechnik mit Schwer-

punkt Kamera unterstütztes Sortieren, sowie Schaltschrankbau und Elektroindustrie Montagen, besteht seit 26 Jahren. Spannende Aufträge in Russland, Deutschland, Frankreich, Slowenien, China, Indien und vielen weiteren Ländern von großen Firmen wie SCA, BDI, JTI oder Gorenje fordern Höchstleistungen und Innovationen. Dieses Know-how schätzen aber nicht nur die Firmen im Ausland, sondern auch heimische Unternehmen wie die voestalpine AG und Andritz AG.

Gerade solche Projekte erfordern ein starkes Team. Mit den hochkarätigen Trainees, die immer mehr Aufgaben der Experten übernehmen können, und den studierten Experten, die nun die Möglichkeit einer engen Zusammenarbeit mit den Arbeitern haben, entsteht eine New Generation. Kein Wunder also, dass die Motivation bei solchen Aufstiegschancen groß ist und interne Weiterbildungen zum Alltag gehören.

An den TakeTech Tagen, 19. und 20. November 2013, steht BT-Anlagenbau wieder für alle interessierten Schulen offen und wird so die drei interessantesten Trainee-Zugänge für das Jahr 2014 finden.

„Die Veranstaltung hat gezeigt, dass wir zur richtigen Zeit die Weichen für die Zukunft gestellt haben. Das wurde nun auch öffentlich honoriert.“



Ing. Gerald Kreiner,  
Geschäftsführer BT-Anlagenbau

**Pressekontakt:**

Mag. Gudrun Agath, [presse@bt-anlagenbau.at](mailto:presse@bt-anlagenbau.at)  
0664 1825405, [www.bt-anlagenbau.at](http://www.bt-anlagenbau.at)

### Wie war es in Gleisdorf

von Siegbert Rosenberger



**Vor 5 Jahren:** Mit einem gelungenen Streich hatte sich die Gleisdorfer Polizei am 8. Dezember zu beschäftigen. Unbekannte Täter hatten die lebensgroßen Strofiguren von Josef, Maria und dem Jesuskind vom Adventmarkt entführt und auf dem Flachdach eines Geschäftes in der Weizerstraße aufgestellt.

**Vor 10 Jahren:** Am 4. Dezember wurde die neue Stadtbücherei in der Weizerstraße offiziell eröffnet. Büchereileiterin Hannelore Pircher betonte, dass die Kinder schon immer die wichtigste Zielgruppe der Bücherei gewesen seien.

**Vor 25 Jahren:** Im Rahmen einer kleinen Feier wurden 36 Wohnungen in der von der Siedlungsgenossenschaft „Ennstaler“ errichteten Moosgraben-Siedlung den neuen Mietern übergeben.

**Vor 50 Jahren:** Am 20. Dezember verteilte die Kammer der gewerblichen Wirtschaft 140 Lebensmittelpakete an arme Bewohner der Stadt. Landtagsabgeordneter Heribert Pölzl dankte den Wirtschaftstreibenden für ihre Spenden.

**Vor 100 Jahren:** Im Dezember wurde dem Kindergartenverein in Gleisdorf von der Gemeinde für 1913 und 1914 eine Subvention von je 200 K gewährt.

### True Fellas Tattoo Studio sammelt Plastikschrauben für guten Zweck



Das Team vom True Fellas Tattoo Studio Gleisdorf, hat eine Sammelaktion von Plastikschraubverschlüssen gestartet. Diese werden ihnen von einer Firma zum Kilopreis abgekauft und dann wiederverwertet.

Der Reinerlös dieser Aktion kommt dem LEBI Laden Gleisdorf zugute! Die „True Fellas“ würden sich sehr freuen, wenn Sie dieses in Ihrer Firma bekannt machen würden und Ihren Mitarbeitern mitteilen, da wir gemeinsam mit dieser Aktion

1. hilfsbedürftigen Menschen helfen
  2. den Plastikmüll ein wenig verringern
- Zusätzlich bekommt man pro Kilo Verschlüsse € 1,- Gutschein von True Fellas Tattoo, € 1,- Gutschein vom Fightclub Gleisdorf und € 1,- Gutschein von Clean and Care Autoreinigung.